



En franco descenso, la quinta ola de covid-19

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

En franco descenso se mantiene la quinta ola de la pandemia de covid-19. La curva epidémica que abarca hasta la semana 31 (del 31 de julio al 6 de agosto) indica que ésta concluyó con otra reducción, de tal manera que en ese periodo había poco más de 50 mil personas con la enfermedad, de acuerdo con el reporte de ayer de la Secretaría de Salud (Ssa).

Esa cantidad de afectados es casi la misma que se registró en el pico máximo de la primera ola, en julio de 2020, con la diferencia de que ahora los hospitales tienen una ocupación baja. Ayer había pacientes en 9 por ciento de las camas generales y en 4 por ciento de las que tienen ventilador.

La disminución también se observa en el promedio diario de casos confirmados por semana. Fueron 13 mil 720 del 24 al 30 de julio, mientras en los siguientes siete días (del 31 de julio al 6 de agosto) la cifra se redujo a 8 mil 920.

La Ssa informó que el domingo se confirmaron mil 968 casos de la enfermedad y ocho defunciones.

Así, el registro del Sistema de Vigilancia de Enfermedad Respiratoria (Sisver) ya acumula 6 millones 927 mil 636 personas que han tenido la infección, de las cuales 328 mil 732 han perdido la vida por esta causa.

En tanto, los individuos que iniciaron con síntomas de covid-19 en los últimos 14 días bajó a 79 mil 152 y en su mayoría se encuentran en Ciudad de México, Baja California Sur, San Luis Potosí, Querétaro, Tlaxcala, Aguascalientes, Chihuahua, Sinaloa, Coahuila y Colima.

El avance del virus

- **6 millones 927 mil 636** confirmados
- **79 mil 152** activos
- **6 millones 134 mil 560** recuperados
- **17 millones 964 mil 355** notificados
- **10 millones 281 mil 381** negativos
- **328 mil 732** defunciones

Ocupación hospitalaria

Camas generales, 9%
Con ventilador, 4%